

Cualificación del profesorado de nueva incorporación respecto a la plantilla inicialmente contemplada en la Memoria de Verificación

En la memoria de verificación del título se hizo un recuento de los profesores que participaban en la docencia de la licenciatura en Física, mencionando que todos ellos estaban dispuestos a seguir participando en la docencia del Grado. En la tabla siguiente comparamos los datos que aparecen en la memoria de verificación, y que correspondían a la Licenciatura, con los actuales del Grado:

CATEGORÍA	2010-11	2011-12	2012-13	2013-14	2014-15	Licenciatura
CATEDRÁTICO DE ESCUELA UNIVERSITARIA	1	1	1			5
CATEDRÁTICO DE UNIVERSIDAD	7	15	26	33	36	29
COLABORADOR EXTRAORDINARIO				1		
PERSONAL DE INVESTIGACIÓN	6	6	10	10	18	
PROFESOR COLABORADOR			1	2	1	
PROFESOR CONTRATADO DOCTOR	3		2	2	2	35
PROFESOR SUSTITUTO INTERINO					1	
PROFESOR TITULAR DE UNIVERSIDAD	13	38	47	53	59	60
				1		
PROFESOR CONTRATADO						7
TOTAL GENERAL	30	60	87	102	117	136

Años de experiencia docente	2010-11	2011-12	2012-13	2013-14	2014-15
Menos de 5	5	5	7	6	14
Entre 5 y 10 años	5	18	21	21	13
Entre 10 y 15 años	10	2	10	14	26
Más de 15 años	10	35	49	61	64
Total	30	60	87	102	117

Nº DE SEXENIO	2010-11	2011-12	2012-13	2013-14	2014-15
0	11	13	15	17	23
1	4	6	7	7	3
2	4	19	27	26	30
3	7	10	16	20	21
4	2	7	14	17	21
5	1	3	5	9	13
6	1	2	3	6	6
TOTAL	30	60	87	102	117

Sexenios totales: en el Grado son 311, frente a los 257 de la Licenciatura

Doctores: 95,7% en el Grado, 94,85% en Licenciatura

Experiencia docente: En el Grado, el 55% de profesorado tiene más de 15 años de experiencia docente

Se confirma que la calidad del profesorado se ha mantenido, e incluso ha mejorado, en el curso 2014/15 frente a los datos que aparecen en la memoria de verificación del título.

El número de profesores ha disminuido, de 136 a 117, pero hay que tener en cuenta que hemos pasado de 5 a 4 cursos.